

2 富士山エコレンジャー

(1) 富士山エコレンジャーに新たに2名が登録されました。

平成22年3月20日、富士市交流プラザにおいて、富士山エコレンジャー登録式が行われました。

今回、登録されたのは、谷澤孟さん（NPO 法人富士山クラブ）と佐野守茂さん（富士山の自然を守る会）のお二人です。

お二人は、平成21年9月から平成22年2月にかけて行われた講習会において富士山に関する知識や登山技術、救急救命などの講座を受講して必要な単位を取得し、この度、新たに富士山エコレンジャーとして認定されました。

登録式では、ふじさんネットワーク土会長から、証明書や腕章が手渡されました。

昨今の登山ブームにより、富士山来訪者の増加が予想される中、登山者や観光客に対して、マナー啓発や動植物の保護に関する情報提供を行うなど、富士山の環境を守るため、富士山エコレンジャーのますますの活躍が期待されます。



<右から：谷澤 孟さん、佐野守茂さん>

(2) 富士山エコレンジャーが取材を受けました！

平成22年7月8日、富士山富士宮口登山道沿いで、富士山エコレンジャーの大川康晴さんと柏木孝啓さんが静岡第一テレビ「スキッと！静岡！！」（県広報番組）の取材を受けました。富士山の環境保全に取り組むボランティアとして活動する富士山エコレンジャーにスポットが当てられ、来訪者へのマナー啓発などの活動内容をお二人が説明している様子が7月29日の同番組にて放送されました。

また、同日に台湾の大愛テレビ局の取材もお二人が受けました。こちらは「富士山開山祭と清掃活動から見る日本の山林保護」をテーマに制作しているドキュメンタリー番組の一部として、富士山エコレンジャーの活動が紹介されます。番組は10月頃に台湾、ほか世界49カ国で放送される予定です。

お二人が実際に行っている登山案内やごみ拾いなどの様子を数時間にわたり収録するなど、非常に熱のこもった撮影が行われました。



<静岡第一テレビ収録の様様 右から：大川康晴さん、柏木孝啓さん>



<台湾大愛テレビ局収録の様様 柏木孝啓さん>